

1200 Euro für die »Reinhard und Barbara Bretzel-Stiftung«

Gießen (if). Stefan Kenntemich (l.), Geschäftsführender Gesellschafter der Firma Büchner & Barella GmbH und Co.KG – ein Technischer Versicherungsmakler mit bundesweit sechs Niederlassungen – hat im Hörsaal der Medizinischen Klinik und Poliklinik III einen Spendenscheck an die »Reinhard und Barbara Bretzel-Stiftung« übergeben. Barbara Bretzel (2. v.l.) und Prof. Reinhard G. Bretzel (r.) nahmen die Zuwendung im Beisein des Vorsitzenden des Stiftungsbeirates, Prof. Wolf-Dieter Walker (3. v.l.), entgegen. Der Betrag war durch den Verzicht der Gießener Mitarbeiter des Unternehmens auf Weihnachtsgrüße auf 1200 Euro aufgerundet worden. Die aus Anlass des 60. Geburtstages vom Ehepaar Bretzel begründete Stiftung dient der finanziellen Förderung von Bildung und Wissenschaft, insbesondere von Schulprojekten in der Universitätsstadt Gießen sowie Forschungsvorhaben am Fachbereich Medizin der Justus-Liebig-Universität auf den Gebieten Endokrinologie, Diabetologie, Stoffwechsel und Ernährungsmedizin.



(Foto: if)